



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Cómo llevar el traje de flamenca para ser la mejor vestida en la Feria de Abril de Sevilla este 2024

A pesar de las tendencias que han dejado ver las pasarelas de los mejores diseñadores del mundo flamenco, no hace falta guiarte por ellas para vestir bien y desfilas **el mejor look en la Feria de Abril**. Con seguir ciertas pautas será suficiente para ser una sevillana de los pies a la cabeza (literalmente).

Sólo los sevillanos, y los que acuden a esta festividad todos los años, saben lo **sagrado que es para ellos ir bien vestido** para cada día y ocasión y vivir la feria con respeto y tradición.

Si, por el contrario, no quieres llevar un traje de flamenca, [te damos los mejores consejos para vestir sin traje y camuflarte con el ambiente.](#)

Lo primero es saber qué días y en qué ocasiones se lleva traje y cuando no. **En el sábado de Pescaíto**, día antes del domingo del alumbrado, **está terminantemente prohibido**. Este día debes ir con un *look* sofisticado en el que puedes integrar alguna inspiración flamenca. Es a partir del domingo cuando puedes llevarlo sin estar fuera de lugar. También, es importante

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |